

Kodim 1009/Tla, Berikan Layanan Sunat Massal Gratis

Maskuri - TANAHLAUT.XPRESS.CO.ID

Jul 14, 2023 - 03:29



Kodim 1009/Tla, Berikan Layanan Sunat Massal Gratis

Tanah Laut - Serangkaian kegiatan bakti sosial dilaksanakan dalam rangka mensukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa atau TMMD ke- 117 tahun 2023 di Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Rabu (13/07/2023). Sementara, program dengan tema " Sinergitas Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat" akan berlangsung dari tanggal 12 Juli hingga 10 Agustus 2023.



Pasiter Kodim 1009/Tla Kapten Inf M. Zaed menjelaskan, kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan diantaranya seperti donor darah, pasar murah, sunatan masal, pengobatan gratis, pelayanan KB, perpustakaan keliling, serta pameran produk yang menjadi unggulan Desa Telaga Langsat.

Kegiatan yang dilaksanakan dilapangan Desa Telaga Langsat dan di Puskesmas pembantu (Pustu) Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung, bersinergi, bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tanah Laut melalui dinas-dinas terkait sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat desa yang membutuhkan.

“Bakti sosial ini dilaksanakan setelah seluruh pelaksanaan rangkaian upacara pembukaan TMMD selesai. Harapannya, kehadiran beragam kegiatan dalam program TMMD bisa langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat,” tutur Pasi Ter.

Di salah satu lokasi kegiatan yakni sunatan masal yang dikoordinir oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Tanah Laut, Sumijan (43) tahun, salah satu warga Dusun Sindang Kasih Desa Telaga Langsat, mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI dalam hal ini Kodim 1009/Tla dan Pemkab Tanah Laut yang telah menggelar acara bakti sosial ini dalam program TMMD ke-117 di Desa mereka.

“Dengan adanya sunat gratis ini sangat membantu saya, dan warga lainnya untuk melaksanakan sunat/khitanan anak kami yang sempat tertunda karena kurangnya biaya. Terima kasih kami ucapkan kepada Kodim 1009/Tanah Laut dan Pemkab Tanah Laut, karena telah memilih Desa kami sebagai tempat berlangsungnya TMMD tahun ini,” ungkapnya.(pendim1009).